

Participan estudiantes pinareños en Jornada Nacional del Tránsito

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 11 Noviembre 2022 00:00

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 245



La realización de acciones educativas con los estudiantes en las escuelas de territorio, a partir de los círculos de interés, las sociedades científicas, las exposiciones de dibujos y de materiales, constituyen algunas de las actividades desarrolladas en Pinar del Río en la 59 Jornada Nacional del Tránsito, que se desarrolla del seis al 28 de noviembre.

Según el sitio de facebook de la Dirección Provincial de Educación, esta celebración, que se realiza de forma anual, tiene el objetivo de fomentar la formación de una adecuada cultura vial en niños , adolescentes y jóvenes.

Por estos días los pinareños ven en las calles de la ciudad a estudiantes que interactúan de forma directa en su afán educativo sobre el tema; además los centros escolares realizan matutinos especiales; y los alumnos de la Educación Media Superior y la Politécnica intercambian con oficiales del tránsito sobre el Código de Seguridad Vial.

Se desarrolla, también, intercambios de experiencias con los promotores de salud escolar de los centros para socializar las experiencias en la implementación del Programa de Educación Vial en el Sistema Nacional de Educación.

Durante la jornada se reconocerá a educadores destacados en el

Participan estudiantes pinareños en Jornada Nacional del Tránsito

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 11 Noviembre 2022 00:00

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 245

desarrollo de las actividades de educación vial y se premiará a estudiantes ganadores en el concurso de tránsito a nivel municipal, provincial y nacional.

